

# 校長室の窓から 33

## 070423 雨の日の玄関

今日は、朝から雨です。

子供たちは長靴をはき、傘をさして登校してきました。

多くの学校では、安全のため 1 年生はカッパを着て登校し、2 年生以上から傘が許可されます。しかし本校は、1 年生から傘が許可されている数少ない学校です。校区が比較的コンパクトで通学時間がそれほど長くないということが理由の一つかもしれません。

今日の 1 年生は、カッパを着ている子供と傘をさしている子供が混じっていました。上手に傘を縛れるかな…と心配していましたが、どの子も皆、少々ぎこちないながらも人の手を借りずにひもをぐるっと回して縛ることができました。



初めて自分で縛ったという子供は、とても誇らしげに見えました。(\*^\_^\*)

しかし、傘を差してきた 1 年生の中に、濡れた路面で転び泣きべそかきながら登校してきた子供もいました。手がふさがっていてお尻をまとも打ったようです。

扱い慣れないうちは、十分に注意して利用してくださいね。カッパと傘、上手く使い分けして安全に登校してきてください。

愛と信の仲よしこよし

中太閤山小学校長 堀かおり